

Moody's deja a Pemex a un paso del "bono basura"

ECONOMIAHOY.MX / REUTERS - 16:43 - 31/03/2016

- **Moody's rebajó la calificación de Pemex de Baa1 a Baa3**
- **Dijo que México enfrenta retos para lograr sus objetivos de consolidación fiscal**

Hoy Moody's asestaba un fuerte golpe a México, primero con la rebaja de la deuda del país y horas después bajándole la nota también a la capacidad crediticia de Pemex, Empresa Productiva del Estado.

Moody's redujo la calificación crediticia de la petrolera estatal mexicana a "Baa3" desde "Baa1" con panorama negativo, ante la posibilidad de que la empresa continúe fondeando su gasto de capital a través de fuentes externas.

Según los rangos de calificación de Moody's, la nota de Pemex está dentro del rango más bajo del grado de inversión, a un paso de descender al grado especulativo, también conocido como "bono basura". Moody's califica estas obligaciones como de "moderado riesgo de crédito", es decir con un grado medio de cumplimiento, por lo que podrían faltar en la empresa petrolera "elementos de protección o ser poco fiables", explican desde la calificadora.

Más temprano, Moody's rebajó el panorama crediticio de México a "negativo" desde "estable", ante un débil desempeño de la economía, un entorno externo difícil y la posibilidad de nuevas obligaciones en caso de que el Gobierno decida apoyar financieramente a Pemex.

Moody's ratificó en una nota su calificación "A3" para la nota gubernamental de México, pero al mismo tiempo dijo que el país latinoamericano enfrenta retos para lograr sus objetivos de consolidación fiscal y de estabilización de sus tasas de endeudamiento.